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Câmara Municipal de Rio Azul 
 

PPaauuttaa  ddaa  OORRDDEEMM  DDOO  DDIIAA  ddaa  33ªª  SSeessssããoo  OOrrddiinnáárriiaa  

17ª Legislatura - 2º Período - a ser realizada em 15-08-2017, às 19:00 horas 
 
Em Turno ÚNICO - nada consta 
 

Em PRIMEIRO Turno  
- Projeto de Lei - oriundo do Executivo - autoriza abertura de crédito adicional especial no valor de R$ 1.000.000,00 
(um milhão de reais) oriundo da operação de crédito autorizada para a pavimentação de vias urbanas; 
- Projeto de Lei - oriundo do Executivo - autoriza a concessão de direito real de uso de área de terreno urbano 
situada no Parque Industrial I, à empresa Maria da Conceição Ferreira Costalonga - ME (Madeireira Costa Azul) 
 

Em SEGUNDO Turno - nada consta  
 

REQUERIMENTOS 
 Valdir Siqueira 
- nº 82/2017 - seja encaminhado expediente ao senhor Sílvio Paulo Girardi, ex-Prefeito Municipal solicitando que se 
manifeste por escrito a esta Casa discorrendo informações esclarecedoras sobre possíveis irregularidades na 
aquisição de setecentos e setenta toneladas de pedra brita nº 04, que deveria ter sido destinada para a conservação 
de estradas na localidade de Taquari, no mês de julho de 2016, conforme denunciado na tribuna pelo vereador Edson 
Paulo Klemba na Sessão Ordinária do dia 1º de agosto passado. 
 
- nº 83/2017 - seja encaminhado expediente ao senhor Julian Marcelo Fronczak, ex-Secretário Municipal da 
Agricultura e Meio Ambiente solicitando que por oficio se manifeste a esta Casa esclarecendo as motivações que 
justificaram as inúmeras viagens que fez até os estados de Minas Gerais e Rio Grande do Sul no período em que 
esteve à frente da referida Secretaria para tratar assuntos relacionados a projetos de avicultura. Da mesma forma, 
para também discorrer esclarecendo suposta irregularidade na aquisição de quarenta toneladas de calcário que, 
segundo denúncia feita na Sessão passada pelo vereador Edson Paulo Klemba, não foram entregues aos produtores 
rurais de nosso município. 
 
- nº 84/2017 - seja encaminhado expediente ao senhor Antonio Galdino França Junior, ex-Vice-Prefeito Municipal 
solicitando que por oficio se manifeste a esta Casa esclarecendo possível irregularidade no pagamento de concerto 
com substituição de peças feito em Notebook que estava para seu uso e que, segundo denúncia feita na última 
Sessão pelo vereador Edson Paulo Klemba, nunca aconteceu de acordo com avaliação feita em empresa 
especializada.  
 
- nº 85/2017 - seja encaminhado expediente ao senhor Prefeito Municipal solicitando que no prazo legal informe a 
esta Casa qual o procedimento legal utilizado para a contratação de empresa sediada em Chapecó/SC para a reforma 
de um britador recentemente entregue e que se encontra em operação, informando o valor total pago e anexando, 
para conhecimento, cópia do processo. 
 
- nº 86/2017 - seja encaminhado expediente ao senhor Prefeito Municipal solicitando que no prazo legal informe a 
esta Casa qual o procedimento legal utilizado para a contratação da empresa Construtora Derbli para a execução de 
serviços de tapa-buracos realizados recentemente na pavimentação asfaltica de vias centrais de nossa cidade, 
informando o valor total pago e anexando, para conhecimento, cópia do processo. 
 
- nº 87/2017 - seja encaminhado expediente ao senhor Prefeito Municipal solicitando que no prazo legal informe a 
esta Casa em que estágio se encontra o processo de contratação de empresa especializada para realizar os serviços 
de reforma da pavimentação asfáltica da Rua Paulo Burko. Se é a mesma empresa que já havia sido contratada 
anteriormente ou se a atual administração realizou novo processo licitatório para este fim. 
 
- nº 88/2017 - seja encaminhado expediente ao senhor Prefeito Municipal solicitando que no prazo legal informe a 
esta Casa o total aplicado pela atual administração no pagamento de despesas tidas com reformas e manutenção de 
veículos do transporte escolar ao longo do primeiro semestre do ano em curso. 
 
- nº 89/2017 - seja encaminhado expediente ao senhor Prefeito Municipal, à Secretária Municipal da Educação e ao 
Coordenador do Transporte Escolar solicitando averiguar e tomar providências cabíveis no sentido de responder à 
inúmeras denúncias de pais de alunos que se queixam do mau estado em que se encontram alguns veículos do 
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transporte escolar, com pneus carecas, sem pneu socorro e lataria mal conservada, além do comportamento de 
alguns motoristas que consideram grave e que precisa ser contido e modificado. 
 
- nº 90/2017 - seja encaminhado expediente ao senhor Prefeito Municipal, à Secretária Municipal da Educação e ao 
Coordenador do Transporte Escolar solicitando averiguar e tomar providências com relação a denúncia de alguns pais 
de alunos da localidade de Taquari e Faxinal dos Mouras, que se queixam que seus filhos tem sido prejudicados com 
a constante falta de veículos para trazer seus filhos até a escola na localidade de Marumbi dos Elias, prejudicando 
assim o aproveitamento escolar destas crianças e prejudicando-as em razão do número de faltas que não são 
justificadas. 
 
Sérgio Mazur 
- nº 92/2017 - seja encaminhado expediente ao senhor Prefeito Municipal solicitando que providencie com urgência 
determinar a devolução ao Grupo Mule’k, do conjunto de espelhos adquirido pelos pais das crianças que até então 
estavam instalados no Edificio Antonio Petrek, na Vila Abib. 
  
- nº 93/2017 - seja encaminhado expediente ao senhor Prefeito Municipal solicitando que no prazo legal informe se 
está ou não em execução o Programa “Trabalho e Cidadania” que tem por finalidade o enfrentamento de situações 
de risco social em virtude do desemprego ou subemprego da população de baixa renda, mediante a prestação de 
serviços e ações sócio educativas.  
 
Jair Boni 
- nº 94/2017 - seja encaminhado expediente ao senhor Prefeito Municipal solicitando que no prazo legal informe o 
valor da remuneração paga ao senhor Lídio Karpinski, nomeado pelo Decreto nº 127/2017, de 19-07-2017, para 
ocupar o cargo em comissão de Chefe de Divisão do Departamento de Controle e Ordenamento Territorial, símbolo 
C-4, lotado na Secretaria Municipal de Planejamento. 
- nº 95/2017 - seja encaminhado expediente ao senhor Prefeito Municipal solicitando que no prazo legal informe o 
valor total a ser pago e o prazo de vigência do contrato firmado com o Studio de Dança Izabela Proceke para a 
execução do programa de aulas de dança. 
 
Zerico José Nepomoceno 
- nº 96/2017 - seja encaminhado expediente ao senhor Prefeito Municipal sugerindo estudar a viabilidade de 
instalação de câmeras de monitoramento em todo o entorno e área central da Praça Tiradentes, inclusive podendo 
dar-se com a realização de parceria público-privada visando diminuir os custos de implantação e manutenção. 
 
Maria da Conceição Burko 
- nº 97/2017 - seja encaminhado expediente ao senhor Prefeito Municipal solicitando que providencie informar se 
estão sendo tomadas providências para a instalação de lixeiras ao longo da Avenida Manoel Ribas, no trecho utilizado 
para percurso de caminhada, conforme sugerido há algum tempo; se estão sendo tomadas providencias para a 
instalação de novas lixeiras na área central de nossa cidade e em frente aos estabelecimentos de ensino e casas de 
comércio, haja vista que a falta de lixeiras tem sido motivo de cobrança pela população em geral; e solicitando que 
sejam informadas as razões de ainda não ter sido dado execução á Lei nº 850/2017, que instituiu mão única de 
trafego na Rua Coronel Hortêncio Martins de Mello, em frente ao Hospital São Francisco de Assis. 
 
- nº 98/2017 - seja encaminhado expediente ao senhor Prefeito Municipal solicitando que seja estudada a 
possibilidade de instituir no município a Feira do Escambo, a ser realizada em local público e semanalmente, 
destinada a possibilitar aos cidadãos em geral, um ambiente onde possam trocar produtos diversos como roupas, 
calçados, livros, objetos, móveis, etc. 
 

Gabinete da Presidência do Legislativo Municipal, 
Em Rio Azul/Pr, 15 de agosto de 2017. 

  
 
 

Edson Paulo Klemba 
Presidente 
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